

FORKOPIMDA

Penuh Keseruan, Dandim 0831/Surabaya Timur Ajak Jajarannya Olahraga Voli Plastik

Arif Rido - SURABAYA.FORKOPIMDA.COM

Nov 13, 2024 - 13:40



Surabaya, 13 November 2024 - Untuk mempererat hubungan dan meningkatkan kerjasama di lingkungan Kodim 0831/Surabaya Timur, Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur, Kolonel Inf Didin Nasruddin Darsono, S.Sos., M.Han, menggelar kegiatan olahraga bersama dengan mengajak seluruh jajarannya bermain voli plastik. Kegiatan ini dilangsungkan di lapangan voli Makodim, Jalan Mulyorejo Indah 1 No. 4, pada Rabu (13/11/2024).



Dandim Kolonel Didin menyatakan bahwa acara ini tak hanya bertujuan memepererat keakraban dan solidaritas, tetapi juga memberi waktu relaksasi bagi anggota yang tengah disibukkan oleh berbagai program komando, termasuk

persiapan pengamanan Pilkada. Menurutnya, olahraga bersama ini adalah cara efektif membangun kekompakan serta memperkuat ikatan kekeluargaan.

“Olahraga bersama pagi ini adalah sarana untuk meningkatkan rasa persaudaraan, keakraban, dan berbagi pengalaman dalam meningkatkan prestasi, khususnya di cabang voli plastik,” ujar Kolonel Didin. Ia menekankan pentingnya menjaga kebersamaan di antara anggota Kodim 0831/Surabaya Timur yang menjadi bagian dari keluarga besar TNI.

Voli plastik dipilih karena olahraga ini dinilai mampu membangun kekompakan tim. Selain itu, permainan ini juga memberikan manfaat bagi kesehatan fisik. Dalam pertandingan ini, Dandim sendiri ikut bermain bersama jajaran perwira staf, anggota Bintara, Tamtama, dan Koramil di bawah Kodim 0831/Surabaya Timur. Suasana pertandingan berlangsung meriah, penuh canda dan tawa, dengan tujuan utama menjalin silaturahmi, bukan sekadar menang atau kalah.

Menambah keseruan, aturan permainan menetapkan bahwa anggota yang kalah harus menggendong anggota tim pemenang sebagai bentuk hukuman yang menyenangkan. Dengan adanya momen seperti ini, Kodim 0831/Surabaya Timur berharap suasana harmonis dan persaudaraan semakin solid, menunjang pelaksanaan tugas sehari-hari.